
【一般質問】　第278回（令和元年9月）加西市議会定例会発言通告一覧表

１． 加西病院について
　① 加西病院建て替えに向けてのスケジュール等について
　② 産前・産後ケアセンター設置について
　③ 子ども家庭総合支援拠点事業との関連について
　④ 院内助産制度について
　⑤ 食堂の運営及びコーヒー販売について

２． 北条高校の１学年４クラス復元について
　① 北条高校の活性化策及びその成果について
　② 今年度の１クラス減について
　③ 北播地域での普通科クラスの偏在について
　④ ４クラス復元の可能性とそのための活動について
　⑤ 市長の現状に対する思いと今後の対応について

１． 市立加西病院の現状と将来
　① 病院に対する市民の声
　② 現状の経営状況
　③ 患者数増加の取り組みと加西病院の強み
　④ 加西病院の訪問看護事業
　⑤ 加西病院と地域をつなぐ取り組み
   ⑥ 加西病院の将来構想

１． 国民健康保険制度について
　① 県一元化と保険税について
　② 自治体独自施策の有り方は
　③ 子どもに対する均等割軽減について

２． 獣害対策について
　① 獣害対策の補助について
　② 被害への救済（共済制度）
　③ 山林の管理について

３． ごみの減量について
　① ごみ減量の現状について
　② 廃プラスチックの問題について
　③ 新処理施設について

４． 学校給食について
　① 食材の安全性について
　② 給食費の補助について

５． 医療の課題について
　① 産婦人科の休診と産後ケア事業について
　② 加西病院への支援について
　③ 播磨看護専門学校の運営支援について

質　問　内　容

8番
中右憲利

5番
深田照明

7番
井上芳弘

質　問　者
（全9名）
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質　問　内　容
質　問　者
（全9名）

１． 播磨看護専門学校と小野市提案の医療系専門学校の誘致について

　① 県民局長と５市１町の首長の協議について
　② 播磨内陸医務事業組合の対応について

２． 平成３０年度決算に関連して
　① 北条鉄道（法華口駅交差施設整備事業）について
　② 監査委員による意見について
　③ 今後の財政運営について

３． 鶉野飛行場について
　① 戦争遺跡群の保存のあり方について
　② 地域活性化拠点施設について

１． 公務員の義務と責任について
　① 職員の不祥事について

２． 人権教育について
　① 防犯、子供たちの安心安全について

３． 介護予防プランに係る不正請求について
　① チェック体制は

１． 鶉野飛行場跡地整備関係について
　① 鶉野飛行場跡地への来場者数について
　② 鶉野飛行場跡地整備進捗状況について
　③ 鶉野飛行場跡地へのアクセス道路整備について

２． 防災関係について
　① 災害救援物資及び災害用資機材備蓄について
　② 災害救援物資及び災害用資機材整備計画について
　③ 災害時の広域避難所施設予測最大収容人員について
　④ 広域避難所の備蓄計画及び配送計画について

３． 鶉野飛行場跡地防災倉庫関係について
　① 防災倉庫災害物資等備蓄について
　② 防災倉庫ゾーンの活用計画について
　③ 防災ヘリ、ドクターヘリの離着陸場の整備について

11番
深田真史

9番
黒田秀一

6番
原田久夫
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質　問　内　容
質　問　者
（全9名）

１． 図書館運営について
　① 来館者数について
　② 利用状況について
　③ 事業（イベント）等について
　④ 職員等の人員と図書館司書の人数と実績
　⑤ 今年度の図書館としての目標

２． 聖火リレールートについて
　① 兵庫県（北播磨）におけるルート提案について
　② 加西市の働きかけ

１． 加西インター産業団地について
　① 全体の１から５工区までの進捗状況と計画
　② １－２工区リスパックの就業予定について（人数、通勤など）
　③ ５工区の進入路について
　④ 各圃場整備との関係について
　⑤ 最後まで達成できない時の補償について

２． 大規模災害時の対応について
　① 備品等の準備状況
　② 避難所の設置予定状況
　③ 避難所の冷暖房対策

３． 北条高校学級増の対策について
　① 署名活動の状況について
　② 加西市の応援体制は
　③ 高校への通学交通手段の対応は

１． 子供達を守る安全安心な街づくりについて
　① 県道下滝野市川線、県道野上河高線
　② 危険ブロック塀対策

２． 自立促進支援事業ついて
　① ひきこもりの実態調査と現状
　② ひきこもり支援と今後の課題
　③ 自殺対策

３． 農業委員会について

　① 平成28年の法改正後から委員会の現状
　② 農地法について
　③ 平成30年5月定例農業委員会について

４． 教育委員会について
　① 少子化に伴うPTA事業の負担軽減策

2番
高見博道

10番
丸岡弘満

4番
佐伯欣子
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